

園たより

ひかりのこ

尚綱幼稚園

おのこり

2010/2/8

園長 岩倉政成

「おのこり」、というと私も書き取りが苦手に残された覚えがあります。

「なーに。いつかはパチパチと打つと漢字が出てくる時代が来るはず」と、確信していたのでさっぱり練習しなかったのですが、予想通りいまやこの文もコンピュータで書いている時代になって、ほっとしています。

でも、今日の「おのこり」は、それではありません。卒園を控えて園児はもちろん先生達は大忙しです。アルバムなどの思い出づくりで千枚以上の写真を印刷し、切り取り、張りつけ、一人一人の園生活を綴っています。そうやって気がつくともう外は真っ暗、お腹も空いてきます。「いこーか?」、「いいね」。職員で出し合ったお金で石焼き芋屋さんに行きます。新聞紙の上にアツアツの芋を一行に並べると、やおら芋を囲んで全職員起立し、ここから恒例の尚綱幼稚園全職員じゃんけん大会。「あいこでしょ!」がだんだん熱を帯びてきます。今回、園長は奮闘むなしくブービーでした。芋を二つに割るとしっとり濡れたダイダイ色が甘みも最高。割るたびにどっと歓声が沸きます。職員は暗くなるまでわいわいと「おのこり」を乗り切っています。

1月末に保育科のお姉さん達が自作の紙芝居を持って幼稚園を訪問しました。合計8種類の作品を全クラスに入って読んでくれました。大好評で、終わってからなかなか園児はお姉さん達をはなしません。写真は描かれた魚のウロコが色とりどりに光っているので、園児たちが触りにきたところです。ピカピカのウロコを触らせてもらって、その上、ウロコのプレゼントをもらった子もいました。

2月10日にはお姉さん達による演奏会も用意されています。附属幼稚園ならではの、の楽しい企画がいっぱいです。

お知らせ すみれ組保育アシスタント相澤

愛先生の体調不良で、しばらくの間、横山春美先生にお願いしました。卒園児のお母さんでもある優しい先生です。よろしく。愛先生の一日も早い回復を願っています。嘔吐下痢症がぼちぼちと出ています。手洗いと吐物の塩素消毒(キッチンハイターなど)の徹底、またタオルの共用は避けてください。2月15日(月)元園長である今井邦男先生の最終講義(大学5A教室13:30)と茶話会(15:00)があります。どなたも参加大歓迎です。



